ASSOCIATIONS

ASC TAMBOURIN

Les bons résultats de nos équipes

Les Garçons : Des équipes qui montent :

Champions de Nationale 2, l'équipe emmenée par Jérémy et Julien, monte dans la série de l'Elite en Nationale 1.

Ils sont ½ finalistes de la coupe de France battus par les futurs vainqueurs : Notre Dame de Londres.

Les garçons de la Régionale 1, emmenés par leur capitaine Sébastien Cartayrade, se sont classés $3^{\text{ème}}$ de leur poule et accèdent à la division supérieure.

Finaliste malheureux de la coupe de l'Hérault battus par Montarnaud.

Pas de changement pour les équipes de Régionale 3.

Jérémy Hernandez et Julien Sanchez ont porté haut les couleurs de Cazouls d' Hérault en étant sélectionné dans l'équipe de France pour la rencontre internationale face à l'Italie.

Résultats des féminines

L'équipe nationale emmenée par Christelle Morard, après une lére partie de championnat assez laborieuse, à terminée sur les chapeaux de roues, réussissant à rester dans l'élite du championnat.

L'équipe a disputé la finale de la coupe de France et a été battue par Cournonsec.

Lisa Sanchez et Christelle Morard, ont quant à elles et avec l'équipe de France, réussi l'exploit de battre l'équipe d'Italie.

 $\underline{Les\ jeunes}$: Une nouvelle saison vient de commencer pour les équipe de jeunes (Pré Poussins, Poussins, Benjamins, Minimes, et cadets). Souhaitons leur le succès.

Nous faisons appel aux parents afin de participer aux différents déplacements des jeunes joueurs.

Tous ces résultats sont mis en valeurs par les nouvelles installations aux pieds des Digues.



